

Por irregularidades renunciaría el Director de la Beneficencia

Estarían comprometidos el jefe del Departamento de Contabilidad y de Presupuestos, Visitador General y Jefe del Personal.

El Director General de Beneficencia presentará su renuncia en el curso de la presente semana. Ella ha sido motivado por irregularidades descubiertas en esta repartición, en las que estarían comprometidos el Jefe del Departamento de Contabilidad y Presupuestos, el Visitador General y el Jefe del Personal.

El señor González Ginouves tomaría esta decisión para dejar libertad de acción a una posible investigación posterior.